

ひよこ

日吉公民館報 第56号



みんなくすマイルえがおはしける
うんどうかい

五月二十四日、みどり保育所で親子運動会が行われました。

かわいい園児の踊りやかっこに家族からは声援があくられていました。

また、親子の種目では、お父さん、お母さんも園児に負けないくらいの笑顔で精一杯競技していました。





第十二回国ノックトランポリン・ジャムニール競技大会

六月八日、日吉農林業者トレーニングセンターにおいてトランポリン・ジャムニール大会が開催されました。この日は、高知・香川・愛媛県内から五十人の愛好家に参加し、八チームで競いました。

トランポリン・ジャムニール競技は、二つのトランポリンを使って三人一組で、一名ずつが規則に定められた技を交互にしりとりでの要領で増やして競う競技です。

大会の結果は、高知県の「ヤングくろしお」が優勝しました。



さつき祭り

五月三十一日から六月一日、日吉産産地で「日吉さつき祭り」が開催されました。

日吉盆栽会員が丹精込めて育てたさつきに、町内外から訪れた方は見入っていました。

また、苗木の販売も行われ、苗木を手にとったお客さんは、盆栽会員の説明に耳を傾け購入していました。



せせらぎダンスパーティー

六月二十九日、日吉住民センターで「せせらぎダンスパーティー」が開催されました。

この日は、ダンス愛好者四十五名が参加し、ダンスを楽しみました。

パーティーでは、鬼北スポーツダンスサークル会員によるデモンストレーションや参加者によるフリーダンスが行われました。



おいしいサツマイモに育ててね

六月二日、下鍵山二組の畑でサツマイモの苗の植え付けを、みどり保育所の園児が行いました。保育士さんの指導のもとみんなで一生懸命植えましました。最後に「おいしいサツマイモになれ」と水をやって作業を終えました。

収穫が楽しみです。すね！その時は声をかけてください。

最後はみんなで記念撮影



7月8日に撮影。見事に育っています。

交流教室

今年度も日吉中学校と交流教室を行います。

地域の方八名と生徒十二名が、技術の授業で、「ロッキングチェア」を製作中！

自己紹介で「作るこ
とが得意です。」と
言っていた生徒も、使
い慣れていない道具と
奮闘しています。大人
の方も自分のことに精
一杯で余裕はありません
が、生徒に協力して
いただいています。



先生から

地域の方といっしょに
ロッキングチェアを作
ることによって、生徒が
会話しながら活動するこ
とでふれあいができてよ
い時間となりました。生
徒たちも楽しい授業と
なっているようです。

参加者から

授業で生徒と地域の方と
いっしょにモノを作る交
流教室に参加して楽しい時
間となりました。次回もゼ
ヒ参加したいです。



お知ろせのコーナー

ひよし星降るキャンドルナイト

開催日 八月二十三日(土)～二十四日(日)

午後六時三〇分～九時

場所 下鍵山商店街周辺

キャンドルステージでは
「鬼の里夜神楽」を開催

出演団体

津野山神楽

富母里神楽

山鳥坂鎮縄神楽



社会福祉協議会から
日吉地区人権・行政・心配事相談所の
変更について

現在、日吉保健センターで開設している「日吉地区人権・行政・心配事相談」を、八月から日吉住民センター一階青年室に場所を変更します。

開設日
8月20日(水)
9月19日(金)
10月20日(月)
11月20日(木)
12月19日(金)
1月20日(火)
2月20日(金)
3月20日(金)

日吉地区のための「日吉夢基金」

日吉地区の地域振興基金にご寄付をお願いします。

基金の趣旨

日吉地区住民の生活文化の振興、社会福祉の増進及び青少年の健全育成を図るための事業資金に充てるために創設したものです。

基金活用事業

- 1 日吉公民館主催事業
- 2 日吉地区青少年の健全育成のための事業
- 3 日吉地区区長会が主催する事業
- 4 日吉地区住民の福祉に関する事業

ご寄付のお礼

川添秀和さん(下鍵山)からご寄付をいただきました。ありがとうございました。
今年度の事業に活用させていただきます。

ふれあいレクバレー大会

六月二十二日、農林業者トレーニングセンターで、第十回ふれあいレクバレー大会が開催されました。十チームが参加し、リーグに分かれて予選をし、決勝戦・三位決定戦を行いました。即席チームの好プレーあり、ベテランチームの珍プレーありと今年も熱戦が繰り広げられました。



優勝

鬼北川上り軍団

準優勝

一希星組☆☆☆

三位

チーム楽笑



平成29(2017)年には愛媛県で「愛顔(えがお)つなぐえひめ国体」が開催されます。

今回から「えひめ国体」についていろいろな情報を紹介していきます。

Q. えひめ国体とは？

えひめ国体は、昭和28(1953)年に四国4県で共同開催して以来、64年ぶり、初の単独開催となります。県民総参加のもと地域をあげて、昔から大切に受け継がれてきた遍路文化によって培われた「お接待」の心で、選手や観客をおもてなしするなど、全国から訪れる人々との交流を通じた地域の活性化が期待されています。大会愛称は「愛顔(えがお)つなぐえひめ国体」、スローガンは「君は風いしづちを駆け瀬戸に舞え」です。スポーツが大好きな、えひめ国体マス

コットの「みきゃん」が一緒に盛り上げます。



えひめ国体マスコット「みきゃん」

- くみきゃんのプロフィールく
- 【誕生日】2011年11月11日(ワンワンワンワンの日)
- 【性別】不明
- 【出身地】愛媛県
- 【チャームポイント】ハートの形の鼻とみかんの花のしっぽ
- 【好きな食べ物】愛媛県産のものならなんでも。特にみかん。
- 【好きなこと】スポーツ、旅行、食べること

ちびっ子広場 迷路で遊ぼう！

6月7日、農林業者トレーニングセンターで、第1回ちびっ子広場 迷路であそぼうを開催しました。ちびっ子広場は各地区との交流を目的とした企画で、今回は日吉地区・三島地区の親子57名が参加していただきました。

あらかじめ青年団の協力で迷路を半分作っておき、残りの半分をみんなで、段ボールなどを使い27m×24mの迷路を完成させました。迷路完成後、ひとまずおやつの時間を設け、体力を回復してから迷路に挑戦！迷路にはひと工夫！チェックポイントを12箇所設置してみました。ポイントを探しながら、また迷路で迷いながらも、全員がゴールすることができました。

お手伝いいただいた青年団のみなさんありがとうございました。



ゴールでは、館長からご褒美が！



みんな、私についてきて～

やっと見つけたチェックポイント

ちびっ子広場は、次回三島地区で行う予定です。楽しみにしてください。

今後の行事予定

8月	14日	木	第30回 武左衛門ふる里まつり、日吉地区成人式
	23日	土	ひよし星降るキャンドルナイト ～24日
	24日	日	六地藏奉納相撲大会
9月	10日	水	日吉地区敬老行事
	28日	日	第50回 日吉大運動会

編集後記

父野川下、芝さん宅の庭に、季節はずれのハクモクレンが咲いていました。撮影日は台風八号が接近中の七月九日です。九月末までに大きなイベントが四つ、頭の中はすでに混乱状態。みなさまのご協力よろしく願います。



日吉の人口

6月末人口
1,451人

男 693人
女 758人



夏の夜空を花火で飾ろう！

武左衛門ふる里まつり実行委員会では、8月14日ふる里まつりの花火打ち上げのための寄付を募っています。

【お問い合わせ】

日吉公民館内
ふる里まつり実行委員会